

Movimiento obrero en España

Camaradas: Después de cuarenta años de clandestinidad sindical y política debido a la lucha de clases, los obreros españoles redoblan los esfuerzos para conseguir las libertades sindicales, es tarea primordial de todo comunista orientar a las masas hacia la unidad de acción sindical, pero además hace falta imprimir a estas masas una línea revolucionaria línea que en la actualidad no es llevada a cabo debido a la dependencia que las centrales sindicales tienen con los partidos oportunistas y revisionistas que operan en el movimiento obrero.

Debido a estas condiciones adversas, la organización sindicalista en España se plasma en manifestaciones populares que si bien no adquiere un carácter nacional sí lecionan en ámbitos locales al gran capital, entre estas manifestaciones cabe destacar las huelgas de Asturias, Bajo Llobregat y otras de significada importancia para el movimiento nacional.

Con la muerte del Dictador la gran burguesía: Gran Capital, Banqueros y Terratenientes ochan por la necesidad (medio) ineludible de fomentar cierto tipo de libertades burguesas con lo cual se legalizan las Centrales Sindicales esta legalización recortada propicia con el beneplácito de los partidos políticos autodenominados obreros y en concomitancia con el gobierno la pluralidad sindical con lo cual propicia la atomización del movimiento obrero. En la actualidad las centrales sindicales C.C.O.O. UGT. USO. CNT. CSUT. SV. STU y tantas otras centrales que sirven de correa de transmisión de diversos partidos políticos y niegan de una u otra forma la autoorganización obrera nos quieren hacer ver a los trabajadores que luchan por la unidad sindical cuando la realidad es bien otra anteponen los intereses partidistas a los intereses de la clase obrera de nuestro país. En la actualidad se encuentra dividida debido a la gran confusión existente dando se el caso lamentable de tener a los trabajadores enfrentados unos con otros fiel reflejo de lo que son sus líneas directivas como lo prueban la humillante y berazonante aparición ante las cámaras españolas de los mal llamados

dirigentes. Marcelino Camacho y Nicolás Redondo
aparición esta que sirvió de regocijo y alborozo
para los dirigentes y seguidores del gobierno fran-
quista y monopolista que gobierna nuestro país y
de vergüenza y rechazo por parte de nuestra
clase trabajadora ante esto ésta tarea primordial
de todo Comunista español iniciar consecuentemente
una campaña por la acción unitaria de
la clase obrera y exigir ante las centrales para
hacer frente a los problemas de nuestra clase
yá que el Capital permanece perfectamente unido
y coexionado, el PCOE propugna ante las próximas
elecciones sindicales candidaturas abiertas y
democráticas, la conexión entre todos los con-
sejos de trabajadores surgidos de estas elecciones
libres y democráticas, la unidad de acción de
la clase obrera.

Camaradas

Por un sindicato obrero

Viva la clase obrera

Viva el Movimiento obrero Internacional

Landis